
VERBALE DELLA SEDUTA DEL 29 giugno 2018 ore 12.30  
 
O.D.G.:  
1) Approvazione verbali sedute precedenti;  
2) Analisi variazioni di bilancio; 
3) Varie ed eventuali; 
 
Sono presenti i Consiglieri: Daniele Del Nero, Cesare Bassani, Nives Spattini, Gabriele Guadagni, 
Marzia Gemma Paita, Andrea Vannucci e Giuseppina Andreazzoli. Assente Roberta Crudeli. 
Interviene il dirigente Massimiliano Germiniasi. 
Presiede Daniele Del Nero; svolge le funzioni di Segretario Augusto Panighini. 
 
1) Approvazione verbali sedute precedenti;  
Si rinvia ad altra seduta. 
 
2) Analisi variazioni di bilancio; 
Il presidente espone che nell’ambito del consiglio comunale convocateo per il 4/7 è richiesto il 
parere sulle variazioni da parte di questa commissione. Invita pertanto il dott. Germiniasi a 
proseguire l’illustrazione delle variazioni già iniziata nel corso della precedente riunione. 
La consigliera Andreazzoli chiede chiarimenti sul piano investimenti, non presentato nella 
precedente seduta. 
Il dottor Germiniasi illustra le modifiche intervenute a seguito di quanto già emerso nel corso della 
precedente riunione. 
La consigliera Andreazzoli chiede se si possono individuare la fonte del risparmio sulla convenzione 
Apuafarma di circa 26mila euro. 
Il dottor Germiniasi risponde che non sa fornire questo dato analiticamente in quanto Il totale 
delle entrate finanzia indistintamente il totale delle spese, salvo le eccezioni di legge. 
Alle ore 13,00 si unisce ai lavori la consigliera Marzia Gemma Paita. 
Altre variazioni previste oltre quelle già esaminate nel corso della precedente riunione, sono per 
l’adeguamento dei gettoni di presenza delle commissioni e per l’applicazione dell’avanzo 
vincolato. Le variazioni per il settore sociale  risulta che siano già state esaminate nel merito in 
apposita commissione. 
Il presidente mette il parere ai voti per alzata di mano. Favorevoli 5 (Daniele Del Nero, Cesare 
Bassani, Nives Spattini, Gabriele Guadagni, Marzia Gemma Paita); Contrari 0; Astenuti 2 (Andrea 
Vannucci e Giuseppina Andreazzoli). Si approva a maggioranza. 
 
3) Varie ed eventuali; 
Il presidente domanda al dottor Germiniasi quali sono per sommi capi i passaggi da porre in essere 
in caso di volontà di alienare beni patrimoniali: il dottor Germiniasi risponde che si deve procedere 
con la modifica del piano delle alienazioni ed intraprendere delle procedure ad evidenza pubblica 
(aste). Una volta venduto il bene, la somma è spendibile al netto di un 10% minimo finalizzato 
all’estinzione anticipata di prestiti. 
La consigliera Andreazzoli  precisa che nel piano delle alienazioni ci sono beni che non hanno un 
accatastamento o necessitano di modifica della destinazione. 
 
Seduta terminata alle ore 13.15  
Il Segretario verbalizzante  
f.to Augusto Panighini 
 

f.to Il Presidente della Commissione 2^  



(Daniele Del Nero) 


